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通过征文活动，人们可以分享自己的故事和心得，互相学习
和借鉴，创造出更多有价值的文学作品。写一篇好的征文需
要有清晰的思路和逻辑，以下是一些写作技巧和指导。以下
是小编为大家整理的一些令人感动的征文作品，值得一读。

小区物业服务工作汇报篇一

加强对xx企业品牌宣传推广。今年来，我通过各种宣传手段
节假日在小区门口悬挂横幅，完善宣传栏，张贴海报，参与
帝都花园社区建设管理工作，积极宣传公司对小区的规划思
路，贯彻公司的各项大小政策，使小区文化建设工作日益完
善。

组织员工和小区业主积极开展文化活动。宣传《物业管理条
理》、《物业管理示范小区创建标准》及环境保护、消防安
全等。配合公司认真执行小区的物业服务费标准，宣传省、
市关于物业管理服务收费标准、热费收缴、老年人养老保险
的相关文件，组织调查上方业主，与业主沟通思想，逐步努
力增加业主对物业的信任和拥护意识。

小区物业服务工作汇报篇二

我部门日常工作人员在完成日常日常工作的同时，积极走进
小区业主家中，搜集各类客户对物业管理过程中的意见及建
议，不断提高世纪新筑小区物业管理的服务质量及服务水平。

截止到20xx年6月19日我部门对小区入住业主进行的入户调查
走访38户，并发放物业服务意见表38份。调查得出小区业主
对我部门的'接待日常工作的满意率达90%，接待电话报修的
满意率达75%，回访日常工作的满意率达80%。



小区物业服务工作汇报篇三

鉴于物业管理是一个高投资、高成本、低回报的服务行业。
要确保日常工作持续正常进行，必须做好各项费用的收缴日
常工作，并保证按时足额收缴。上半年共收取物业服务费
用79212元;私家花园养护费50386元;光纤使用费2000元;预存
水费1740元;有线电视初装费450元;燃气初装费3300元。

小区物业服务工作汇报篇四

档案是在物业管理中直接形成的文件材料，严格按照档案管
理规定对业主资料、各部门档案、报修单、日常工作联络函、
放行条等资料进行较彻底的分类整理，做到目录清晰，检索
方便，各栋住户资料进行盒装化、各部门档案进行袋装化管
理，按期、细致的整理完成。实现规范化管理，同时制定完
善资料的保密制度，定期检查档案情况，改动或缺少及时完
善。上半年共接到各类报修共64宗，办理放行条42张，日常
工作联络函10张。

小区物业服务工作汇报篇五

对外车辆方面，凡是小区的业主车辆都是有在保安亭登记的，
可以随时出入，如果是非业主车辆，必须要登记才可以出入，
并且有时间限制，半个小时内免费，后面的时时间需缴费。
这样就可以更加保证非法人士进入，以及避免社会车辆占据
小区停车位。

小区物业服务工作汇报篇六

对正在装修的房屋，我们严格按房屋装修规定，督促户主按
规定进行装修，装修申请、装修人员实施ab卡的管理，杜绝
违章情况的发生。对小区已装修业主发生房屋渗漏等情况，
管理处采取几种方式帮助住户排忧解难，一方面打报告由学
校集中处理，一方面报学校修建中心，一方面积极联系施工



单位。针对住户反映的问题，落实维修。

小区物业服务工作汇报篇七

一年来，管理处严格按照公司的要求，依据三方协议，深入
细致地对小区房屋实施经常化、制度化、规范化的管理。

1、交房工作有条不紊。我们积极和xx公司协调，筹备交房事
宜，布置交房现场，周到服务，耐心解释业主有关物业方面
有问题；积极促成三方签订业主临时公约、前期物业管理服
务协议；对业主验房时提出及发现的房屋质量问题进行妥善
整改维修。

2、房屋验收认真细致。管理处从开发商信誉和物业管理程序
出发，与开发商共同组建房屋维修整改小组，我们主要负责
现场整改工作，对一期房屋的整改维修部位、维修过程、维
修质量实施全程管理。统计房屋渗水等需维修整改的问题，
及时报给工程部及时解决。

3、日常设施养护良好。今年以来，我处坚持定期对小区日常
设施、设备进行保养维护，使其完好正常。对小区路灯进行
了全面检修；对供水系统进行了防冻处理，保障了设备正常
运行。对小区标志性建筑进行了了检查，发现部分标志物上
的字缺损等情况，这些情况直接影响小区形象，及时报告xx
公司有关领导，及时进行了修缮。

小区物业服务工作汇报篇八

在今年的工作中，为更好的保护小区的安全和服务各位业主。
我在工作外也有积极的提升自身能力！

除了最为基本的体能锻炼，我在这一年的工作中也培养了自
己的服务意识。在岗期间，微笑的面对每一位业主，并保持
岗位的清洁整齐，给进出的业主留下良好印象。此外，我也



会与一些业主在空闲中了解一些小区的情况。收集小区方面
的情况回馈，并及时的去检查，并上报处理。

此外，我还利用网络学习了很多关于安全方面的经验知识，
这不仅大大的丰富了我的个人经验，还帮助我在巡逻中能更
好的注意到小区出现的安全问题。并且在发现了问题之后，
我会第一时间上报申请，及时的处理好物业问题，这点也得
到了小区业主们称赞，提高了物业的形象。


